
     a.o. Universitätsvertretungssitzung am 30.01.2025 
    

Bericht der Vorsitzenden  
Termin mit Nikolaus Hautsch, Vizerektor für Infrastruktur am 14.01.2025 
Hierbei haben wir die Umgestaltung des Facultas-Shop zu einem Student Space 
besprochen. Ebenso war der “ÖH Kindergarten” Thema. Hier haben wir über die 
Verbesserung des Brandschutzes für den “ÖH Kindergarten” gesprochen und über einen 
künftigen Mietvertrag. Zuletzt ging es um den Weihnachtsmarkt am Campus und wie dieser 
in den nächsten Jahren so gestaltet werden kann, dass er Studierende in ihrem Alltag 
weniger einschränkt.  
 
Betriebsrats-Jour-Fixe am 21.01.2025  
Bei einem Jour-Fixe mit dem Betriebsrat wurde über Änderungen in der Homeoffice 
Regelung sowie in der Gebarungsrichtlinien gesprochen, die aufgrund von gesetzlichen 
Änderungen notwendig werden. Auch über verschiedene Strategien, um eine 
arbeiter_innenfreundlichere Hochschüler_innen-Dienstvertragsverordnung zu erreichen, 
wurde diskutiert. 
 
Austauschtreffen mit der FAKtory am 23.01.2025 
Hier wurden potenzielle gemeinsame Projekte besprochen. Darunter das gemeinsame 
Semesteropening mit der AK Wien, bei dem für Studierenden die wichtigsten sozial- und 
arbeitsrechtlichen Fakten aufgearbeitet werden sollen. Dieses soll im März stattfinden. Auch 
die ÖH Wahl Mobilisierung und wie uns die FAKtory dabei unterstützen kann, wurde 
diskutiert. 
 
Treffen zur Demo “Hochschulen gegen Rechts” am 24.01.2025 
Bei einem Treffen mit der BV und anderen Wiener Hochschulvertretungen wurde die Demo 
am 31.01.2025 besprochen und geplant, welche weiteren hochschulpolitischen 
Vertreter_innen dazu eingeladen werden sollen. Das Rektorat und der Senat der Uni Wien, 
sowie beide Betriebsräte und der Unterbau wurden eingeladen, teilzunehmen. Vom Senat 
kam eine Absage, eine Rückmeldung vom Rektorat steht noch aus.  
 
Austauschtreffen mit dem ÖH Kindergarten am 28.01.2025 
Bei einem Austauschtreffen mit dem ÖH Kindergarten wurden aktuelle Thematiken 
besprochen, darunter vor allem Entwicklungen bezüglich der Organisierung einer 
brandschutzsicheren Gaderobe und die Verlängerung des Mietvertrags des ÖH 
Kindergarten.  
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